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Fahrbahnmarkierung und Fortführung Fahrradweg zwischen Barleben und Rothensee 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Verbindungsstraße zwischen dem Stadtteil Rothensee und der Gemeinde Barleben, 
LK Börde, namentlich „An den Baroseen“, ist die Fahrbahnmarkierung nicht durchgehend 
angelegt. Des Weiteren ist der Fahrradweg nicht durchgehend.  
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Kann eine Fahrbahnmarkierung auf dem fehlenden Stück angelegt werden? 
 

2. Ist es geplant, die vorhandenen Teilstücke des Fahrradweges miteinander zu 
verbinden? Gibt es hierzu bereits Gespräche mit der angrenzenden Gemeinde 
Barleben? 

 
 
Ich bitten um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme! 
 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt       
Stadträtin       
SPD-Stadtratsfraktion 
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